
LA POLEMICA / Il vicesindaco e assessore al bilancio risponde alle accuse dell’opposizione

«I conti sono in ordine»
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MINERVINO / La grande e straordinaria scoperta scientifica e ambientale in località «Porcile»

Grotte carsiche,chiesto il comitato
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Le grotte carsiche scoperte in località Porcile, nel territorio compreso tra Minervino e Spinazzola (foto Calvaresi)

toscritti, chiedono la opportu-
nità di voler unificare, in una
unica le due proposte finalizza-
te alla costituzione del Comita-
to Speleologico Cittadino, con-
testualmente di voler essere,
tutti con pari merito e pari re-
sponsabilità, originari promo-
tori della immediata costitu-
zione del comitato». Conclude
il documento dei consiglieri co-
munali: « ciò in maniera del
tutto consultiva e soprattutto

volontaria. E comunque con
l’auspicio che la complessiva
gestione del patrimonio speleo-
logico minervinese di prossi-
ma conoscenza e valutazione
non vada a finire in mani di
persone esterne alla nostra co-
munità o peggio, non vada af-
fatto in porto a causa di sotto-
valutazione culturale o a causa
di scarso impegno civico».

Da parte sua l’amministra-
zione aveva già dichiarato che

tale iniziativa veniva conside-
rata prematura perché si era in
attesa di risposte da parte della
Procura di Trani dai cui atti è
scaturita la scoperta delle sei
grotte carsiche. Non va sotta-
ciuto che l’amministrazione
guidata dal sindaco Michele
Della Croce è una delle più atti-
ve e attente nella valorizzazio-
ne della propria città. Infatti,
molte sono le iniziative in tal
senso e tutte di grande spesso-

re come la partecipazione alla
Bit di Milano, percorsi turistici
gastronomici e architettonici,
itinerari Federiciani e altro.

La cautela espressa sulla i-
stanza dell’opposizione e del-
l’Archeoclub cittadino trova
probabilmente risposta nella
necessità di riscontrare certez-
za del «bene -grotte» iscrivibile
al patrimonio pubblico.

CCoossiimmoo  FFoorriinnaa

SPINAZZOLA / Una pubblicazione sull’illustre concittadino

Papa Innocenzo XII
un libro sulle sue opere

La pubblicazione sulla vita e le opere di Innocenzo XII

SSPPIINNAAZZZZOOLLAA    --    È in diffusione
la pubblicazione voluta dal Co-
mune e sostenuta dalla Banca
di Credito Cooperativo di Spi-
nazzola dedicata a Antonio Pi-
gnatelli (1615-1700), figlio illu-
stre della città, divenuto Papa
Innocenzo XII. Il lavoro è stato
realizzato da Giuseppe D’Ango-
la con integrazioni del prof. Co-
simo Damiano Fonseca, Mar-
zio Pignatelli, discendente del
grande Papa, Annabella Ruta,
Nicola Galantucci e Livia Di
Giulio.

L’opera, un breve profilo sto-
rico su Innocenzo XII si iscrive
insieme alle tante iniziative na-
te per valorizzare la levatura di
un uomo, che oltre ad essere
stato riformatore della Chiesa,
dedicò incessantemente la sua
vita agli umili, ai bisognosi.

Ad Innocenzo XII si deve l’a-
bolizione, della vergognosa pia-
ga del nepotismo che permette-
va ai parenti del Papa protem-
pore di godere di privilegi dila-
pidando ingenti somme di de-
naro attinte dallo Stato Vatica-
no. Spinazzola, dopo ben 305
anni, sospinta dal discente del
Papa, Marzio Pignatelli, che
conserva il titolo nobiliare di
principe, inizia un cammino di
nuova identità, legandosi forte-
mente alla figura di Innocenzo
XII.

Tranne le iniziative intrapre-
se durante nel 2000, anno del
Giubileo che ha coinciso con il
trecentenario dalla morte di
Antonio Pignatelli, poco o nul-
la si era sin ora realizzato per
far conoscere lo spessore di In-
nocenzo XII. Soprattutto riven-

dicarne i natali nella piccola
città murgiana. Pioniere solita-
rio nel passato in questa impre-
sa, lo scrittore, recentemente
scomparso, Francesco Antonio
Gisondi con il suo libro «Inno-
cenzo XII» edito nel 1994. Con
delibera 33 del 24 settembre
2005 il Consiglio Comunale di
Spinazzola ha fissato la giorna-
ta commemorativa per ricorda-
re Innocenzo XII.

Un atto che recupera il lega-

me della città con il suo Papa.
Storico, intriso di significato

ecumenico il messaggio che il
Gigante della Chiesa, Sua San-
tità, Giovanni Paolo II dedicò
nell’anno 2000 al Papa spinaz-
zolese. Una lettera riproposta
nella nuova pubblicazione che
diventa pietra miliare per
quanti avvicinandosi alla cono-
scenza dell’umanità di Antonio
Pignatelli troveranno ragione
della crescita spirituale. (c.for.)
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La manifestazione ha radunato appassionati e curiosi

Una vera invasione
di auto d’epoca

MMIINNEERRVVIINNOO    --    La grande e
straordinaria scoperta scienti-
fica e ambientale delle sei grot-
te carsiche rinvenute in loca-
lità «Porcile» nel territorio di
Minervino Murge sulla strada
che porta a Spinazzola conti-
nua ad animare il dibattito in
città. Opposizione e il coordi-
namento dell’Archeoclub chie-
dono a gran voce che venga i-
stituito un Comitato Speleolo-
gico Cittadino finalizzato alla
valutazione di questa scoperta.

Nei giorni scorsi i consiglieri
comunali Filippo Simone, Giu-
seppe Stillavato, Sabino Rizzi e
Castrovilli Gioacchino hanno
scritto a tutta la compagine as-
sociativa e politica della città
dopo che non vi è stato nessun
riscontro alla loro interroga-
zione inviata al sindaco Miche-
le Della Croce.

Nella loro proposta alle asso-
ciazioni si sottolinea: «il nostro
invito consiste a voler costitui-
re formalmente e patrocinare
un comitato cittadino, demo-
craticamente rappresentativo
e professionalmente qualifica-
to, che possa operare a suppor-
to della pubblica amministra-
zione con il fine preciso di valo-
rizzare prossimamente il patri-
monio speleologico di recente
venuta alla luce, ed in corso di
ulteriori accertamenti, in vici-
nanza dell’abitato di Minervi-
no Murge a tre chilometri dallo
stesso. Identica richiesta è sta-
ta inoltre inviata dal coordina-
mento dell’Archeoclub, ugual-
mente meritoria, in quanto si-
milare, se non identica. Tutto
quanto avanti premesso, i sot-

Polemica sui conti pubblici (foto Calvaresi)
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L’ultima seduta del consiglio
comunale ha avuto, fra i punti
posti all’ordine del giorno, que-
stioni di carattere tecnico-am-
ministrativo assai importanti.
Le variazioni di bilancio han-
no registrato solo cambiamen-
ti positivi, relativi a maggiori
entrate non prevedibili.

Tra le entrate più significati-
ve va ricordata quella relativa
ai nuovi contributi per il risa-
namento delle cavità sotterra-
nee, ottenuta grazie all’inter-
vento di 670mila euro da parte
del Ministero dell’ambiente,
che ha ben compreso l’annosa
problematica che attanaglia la
città e stanziato un considere-
vole finanziamento «Le nuove
entrate- dichiara il vice sinda-
co Giovanni Patruno- eviden-
ziano nei fatti e nella sostanza
il buon andamento dei conti
pubblici. Occorre sottolineare
che con questi nuovi introiti
riusciremo a potenziare il par-
co automobilistico  comunale
attraverso l’acquisto di un nuo-
vo autobus da adibire al tra-
sporto scolastico».

In un momento delicato come
il varo della legge finanziaria
2006, che prevede notevoli tagli
agli Enti locali, sentir parlare
di acquisti di nuovi mezzi da
mettere a disposizione delle e-
sigenze dei cittadini risulta in
netta controtendenza. «La fi-
nanziaria, se approvata come
da disegno di legge, prevede-
aggiunge Patruno- interventi
mirati e nessun taglio alla spe-
sa sociale, ma solo alla spesa in
genere.

Sta alle singole amministra-

zioni essere virtuosi e interve-
nire con riduzioni nei settori
in cui ciò è possibile, senza toc-
care i servizi ai cittadini». Du-
rante la stessa assise consiliare
sono stati approvati altri prov-
vedimenti riguardanti il setto-
re contenzioso, relativi a vec-
chi procedimenti rivenienti
dalle passate amministrazioni,
mentre sono stati  rinviati altri
argomenti, in attesa della nuo-
va legge finanziaria. «Qualche
consigliere comunale- conclu-
de Patruno- ha contestato sulle
pagine della Gazzetta gli ottimi
risultati di bilancio. Mi è di
conforto il fatto che la matema-
tica sia una scienza esatta, che
non permette di fare filosofia
politica, ma è il risultato di una
programmazione puntuale.
Quanto ai confronti a due, ri-
tengo che questi vadano fatti
nelle sedi istituzionali come il
consiglio comunale che troppo
spesso viene abbandonato e
privato delle funzioni natura-
li». Con questa sottolineatura
il vicesindaco Patruno ha volu-
to rispondere alle critiche sol-
levate nei suoi confronti dal
consigliere Mimmo Dell’Aere
(Udeur), che ha contrattaccato
l’amministrazione per aver
parlato in maniera «trionfali-
stica» dei risultati ottenuti nel-
la gestione della cosa pubblica
e «di aver nascosto invece la ve-
rità, che è fatta di indebitamen-
to», invitando Patruno ad un
pubblico dibattito, magari da
tenersi presso la sede barletta-
na della «Gazzetta».

AAnnttoonniioo  BBuuffaannoo Appassionati e curiosi di auto d’epoca in piazza Vittorio Veneto

È stata una vera invasione di
auto d’epoca. Belle, bellissime,
restaurate ma soprattutto «o-
riginali». Nel senso che hanno
anche conservato intatta la lo-
ro meccanica insieme alla loro
bellezza.

Oltre cento auto, di ogni
«età» ed epoca, tutte iscritte al
registro dell’Asi, provenienti
da tutta la Puglia, dal Molise e
dalla Campania, hanno accol-
to l’invito del «Circolo al Cor-
so» per il settimo raduno «A-
matori auto d’epoca». Piazza
Vittorio Veneto, insieme alle
vie della città, sono state inva-
se da ogni tipo di auto, tra cui
spiccavano, per il numero di
presenze, anche le «Cinque-
cento» degli «Autoclub» di An-
dria e Bisceglie.

Grande curiosità attorno an-
che al gruppo delle Ferrari, tra
cui un esemplare della «238»
datata 1964, ed anche una nem-
meno tanto vecchia Porsche
del 1995, auto che come spiega-
no gli esperti, diventano «i-
stant classic» cioè sono «classi-
che» nel momento stesso che
vengono messe su strada.

Un «mondo» molto particola-
re, quelle delle auto d’epoca, a
cui il «Circolo al Corso» ormai
da sette anni dedica la manife-
stazione di punta del suo nu-
trito calendario. «Siamo soddi-
sfatti per la risposta del pub-
blico e dei partecipanti. È una
bella tradizione - dice il presi-
dente, ing. Nino Flora - che
proseguiremo, migliorandola,
insieme alle tante iniziative
del circolo che presiedo da po-
che settimane». (paolo pinnelli)


